

jeunesse & sport | 12 |

DU TAC AUX TAGS

DES LENDEMAINS QUI CHANTENT

« Encore une fois, je tague ma solitude dans ce monde de fous. Ca grouille de gens sur cette terre et pourtant, je me sens bien seule et bien incomprise avec mon rêve. Taguer, c'est plus fort que moi, c'est mon moyen d'expression ».

Tous les quinze jours, les jeunes de LST (Luttes Solidarités Travail) se retrouvent pour parler. Ils racontent ce qu'ils vivent, ce qu'ils font, ce qu'ils sont, ce qu'ils rêvent. Ils parlent d'un quotidien qui est parfois, souvent, sombre et d'un avenir qu'ils espèrent un peu plus rose. C'est ainsi que l'idée leur est venue d'inventer une histoire pour raconter leurs rêves. L'histoire d'une jeune fille de leur âge, Angèle, qui veut devenir chanteuse célèbre et qui, en attendant d'atteindre l'inaccessible étoile, chante dans les rues le jour et tague ses colères la nuit. L'histoire n'a rien d'un conte de fée. Elle est faite de petits morceaux de vie que chaque jeune a accepté de dévoiler. Et tant pis si, à l'image de leur quotidien, c'est parfois cru, voire cruel. Ce récit vient d'être publié avec l'aide de la Ville sous le titre « Tague ta vie, tes jours, tes nuits, tague ». Il a aussi été transposé en un petit film intitulé « Vas-y » et réécrit pour le théâtre. Le titre de la pièce sonne comme une bombe à retardement : « Tic Tags Boum ». Sur scène, sept jeunes comédiens de LST osent s'exprimer malgré leur timidité et leur pudeur, ils veulent montrer ce qu'ils ont dans les tripes pour interroger le public.

Un livre, un film, une pièce de théâtre, autant de regards sans complaisance sur la famille, l'enfance, la pauvreté et les rêves pour croire en l'avenir.



Photo LST

[**L.S.T.** 27 rue Pépin à Namur
tél : 081 22 15 12 • www.mouvement-LST.org]